

# Tingkatkan Kesadaran Berlalu Lintas Sejak Dini, Satlantas Polres Sumbawa Beri Penyuluhan Kepada Pelajar

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID](http://SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID)

Jan 6, 2022 - 17:57



Sumbawa NTB - Jajaran Satlantas Polres Sumbawa tak henti-hentinya memberikan edukasi terkait aturan tertib berlalulintas terhadap para pelajar usia dini.

Seperti yang dilaksanakan pada hari ini, Kamis (06/01/2022) pagi, bertempat di SMPN 3 Sumbawa. Personel Sat Lantas Polres Sumbawa yang dipimpin Kanit Kamsel Aiptu Usmanto S.AP bersama sejumlah personil, yakni

Bripka Eva Sagala, Brigadir Ni Made Dian Pratiwi, Briptu Irawan Sukmawijayadi, dan Briptu Nadya Rizky P, memberikan sosialisasi dan edukasi kepada para pelajar tentang cara dan etika berlalu lintas yang baik dan benar mengendara di jalan raya.

dalam kegiatan tersebut, Aiptu Usmanto S.AP menerangkan bahwa aturan dasar serta etika berlalu lintas sangat penting, hal ini guna menekan angka kecelakaan di jalan raya.

Selain aturan berlalu lintas pihaknya juga turut memberikan himbauan tentang kepatuhan dalam menerapkan protokol kesehatan pencegahan covid-19 saat berada di luar rumah, membagikan brosur dan masker. bahkan pihak Satlantas Polres Sumbawa membagikan Helm gratis kepada sejumlah guru dan siswa sekolah setempat.

"Melalui kegiatan ini diharapkan para pelajar usia dini bisa memahami bagaimana aturan dan etika berlalulintas serta senantiasa menerapkan protokol kesehatan" ujar Usmanto.

Secara terpisah, Kasat Lantas Polres Sumbawa, Iptu Samsul Hilal SH., saat dikonfirmasi mengatakan, kedatangan Sat Lantas ke sekolah-sekolah merupakan kegiatan rutin dan bentuk edukasi untuk menggalakkan tertib lalu lintas yang dimulai dari anak-anak sekolah usia dini.

"Alasan sekolah yang menjadi sasaran kami, karena hingga saat ini kami masih banyak menemukan pelanggaran yang dilakukan oleh para pelajar, seperti tidak memakai helm. padahal helm merupakan sesuatu yang penting untuk keselamatan berkendara di jalan raya", terang IPTU Samsul.

Kasat Lantas berharap, dengan dilaksanakan penyuluhan tertib berlalu lintas terhadap pelajar SMPN 3 Sumbawa dapat menekan angka kecelakaan serta ketertiban berlalu lintas bisa terwujud di Tana Sabalong Samalewa ini, tutup Iptu Samsul.(Adbravo)